

Finaliza Feria y Convención Informática Habana 2018



La Habana, 23 mar (RHC) La Feria y Convención Informática Habana este viernes tras una semana de debates sobre las novedades en el mundo de las tecnologías de la información y las comunicaciones.

Durante el encuentro, programadores y desarrolladores de software de Cuba y ocho países de Latinoamérica, así como de Japón, Rusia y China, expusieron al público sus productos y servicios con excelente dinamismo.

Uno de los sucesos de la Convención en su programa académico fue la presentación de Geminoid HI-4, un androide que trajo el académico japonés Hiroshi Ishiguro, de la Universidad de Osaka, especialista en creaciones de este tipo, cada vez con más apariencia humana.

La feria, considerada el mayor atractivo por las novedades, mostró en el stand Cuba una panorámica de lo que se hace en la actualidad en el país por el desarrollo de las TIC en una sociedad que transita hacia la informatización.

Los visitantes disfrutaron de los simuladores de vuelo, conducción y navegación, y también compartió varios de los juegos creados por la Universidad de Ciencias Informáticas, entre algunas de las novedades de la feria.

Conoció detalles además de los avances en la inserción de la señal digital en la televisión nacional. Casi dos millones de equipos receptores están ya en manos de los clientes y se han instalado 115 transmisores, de esos 15 de alta definición, a lo largo del país, explicaron especialistas.

Otro paso importante, destacaron a la prensa, será el denominado apagón analógico parcial. Especialistas cubanos coordinan los últimos detalles para iniciar en julio próximo y de manera progresiva las transmisiones de un canal digital.

En esta primera etapa se prevé comenzar por el municipio especial Isla de la Juventud y otros cinco de la provincia de Sancti Spíritus.

La más importante cita de las TIC se antoja una fiesta. Cada vez con mayores oportunidades para los amantes de las tecnologías en esta la isla caribeña, en una sociedad que busca cada día estar más conectada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/158215-finaliza-feria-y-convencion-informatica-habana-2018>



Radio Habana Cuba